

# Keine Abfälle privat verbrennen!



Eine Aktion des Amtes für Umweltschutz und Energie, Kanton Basel-Landschaft.

## Sie gefährden sich und Ihre Nachbarn mit giftigen Substanzen.

Das Verbrennen von Abfällen in Cheminées, Heizungen oder Gartenfeuern belastet die Luft bis zu 1000 mal stärker, als die Beseitigung in der Kehrichtverbrennung.

Wenden Sie sich an Ihre Gemeinde, wenn Sie durch Rauch belästigt werden. Ausserhalb der Bürozeiten und in gravierenden Fällen nimmt auch der nächste Polizeiposten Ihre Meldung entgegen.

**Das Verbrennen von Abfällen in privaten Feuerungen ist strafbar!**